



Information presse Mercredi 12 juin 2024

En partenariat avec la Ville du Havre, l'Académie des sciences rejoint l'événement scientifique « Sur les épaules des géants »

A l'approche de la troisième édition de l'événement scientifique et culturel « Sur les épaules des géants », qui se tiendra du 26 au 28 septembre 2024 au Havre, la Ville s'associe avec l'institution scientifique la plus ancienne d'Europe, l'Académie des Sciences. Une nouvelle collaboration prestigieuse qui s'ajoute aux partenariats déjà engagés avec le CNRS, le Collège de France, Universcience, le CEA, le CERN et l'Université Le Havre Normandie.



Edouard Philippe, maire du Havre, Alain Fischer, président de l'Académie des sciences, Françoise Combes et Etienne Ghys, membres de l'Académie des Sciences ont eu l'occasion de partager leur vision commune de la culture scientifique lors de l'événement de signature de la convention de partenariat entre la Ville et l'institution. @Académie des sciences

Edouard Philippe, maire du Havre :

« Nous sommes heureux que l'Académie des sciences rejoigne Sur les épaules des géants. Son expertise et sa vision de la science, notamment sur les enjeux politiques, éthiques et sociétaux, seront un atout pour enrichir la réflexion de la manifestation et encourager la curiosité du public pour la science »





Alain Fischer, président de l'Académie des sciences :

« L'événement 'Sur les épaules des géants', aujourd'hui à l'origine d'un partenariat entre la Ville du Havre et l'Académie des sciences, vise à développer et rendre accessible la culture scientifique, reflet de la connaissance de la nature et de l'environnement par l'Homme » Alain Fischer, président de l'Académie des sciences.

Rendre accessible les sciences à toutes et tous, susciter des vocations, partager une culture scientifique commune et encourager la vie scientifique, tels sont les objectifs partagés par l'Académie des sciences et l'événement havrais « Sur les épaules des géants ». Dans cet esprit, l'institution apportera son regard, son expertise et son réseau de scientifiques renommés pour enrichir la programmation de la manifestation.

A cette occasion, plusieurs académiciens feront le déplacement au Havre en septembre prochain. Jaqueline Bloch, Anny Cazenave, Alain Chetodal, Etienne Ghys ou encore Anne-Marie Lagrange, tous partageront leurs connaissances avec le public en se prêtant au jeu des différents formats, tels que des conférences, des ateliers expérimentaux, des échanges, et bien d'autres encore.

L'interview complète d'Alain Fischer est à retrouver à ce lien : https://www.youtube.com/watch?v=n1yHGTI38lc

--

Contacts presse:

Émilie MENDOZA ALBA - emendoza@lebureaudecom.fr - 06 32 04 49 93 Julie CHAOUAT - jchaouat@lebureaudecom.fr - 06 84 38 12 21

« Sur les épaules des géants » reprend une image du progrès scientifique qui rappelle qu'aussi loin que nous puissions voir et comprendre, ce ne sera toujours que grâce aux progrès de ceux qui nous ont précédés. Cette manifestation ouverte à tous, pensée pour démocratiser les sciences et diffuser les savoirs, se déroule chaque année au Havre autour d'une programmation accessible et expérientielle, composée d'ateliers ludiques, de rencontres inspirantes, de conférences et de propositions artistiques et culturelles.